

# Regeneración.

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DE COMBATE.

La libertad de imprenta no tiene más límites, que el respeto á la vida privada, á la moral y á la paz pública. (Art. 7.º de la Constitución.)

Quando la República promueve su voz soberana, será forzoso someterse á dimitir.

GABRIEL.

DIRECTORES:

Lic. Jesús Flores Magón.—

—Ricardo Flores Magón.

Oficinas: Centro Mercantil, 3er. piso, núm. 20, (México, D. F.) Teléfono 264.

Administrador: Ricardo Flores Magón.

## CONDICIONES.

"REGENERACION" sale los días 7, 15, 23 y último de cada mes y los precios de suscripción son:

Para la Capital trimestre adelantado.....\$1 50

Para los Estados id id .....\$2 00

Para el Extranjero id id en oro.....\$2 00

Números sueltos 10 cs para la capital y 15 para los Estados

Se entendera aceptada la suscripción, en caso de que no se devuelva el periódico y se girará por el importe de un trimestre

A los Agentes se les abonara el 15 por ciento.

No se devuelven originales

Para los anuncios en el periódico pídanse tarifas.

NOTA. El precio de suscripción en cualquier país de América es de DOS PESOS PLATA MEXICANA por cada trimestre.

Las personas que reciban nuestro periódico en los Estados Unidos de América, deberá remitir el importe de sus suscripciones al SR. D. NEMESIO GARCIA, LAREDO, TEX. E. U. A.

## Desahogos de los serviles.

El *Popular*, sucio papel que conserva el hedor de los pies con que está escrito, se retuerce de rabia porque hemos asentado que le paga el Ministro Reyes para que defienda las ambiciones políticas de dicho militar.

Con motivo de los artículos que hemos publicado relativos á la segunda reserva, nos llama traidores, infelices, malos mexicanos, mentecatos, renegados, cobardes, reptiles..... solo porque nos hemos atrevido á desenmascarar las ambiciones

políticas de Bernardo Reyes, quien sueña con la Presidencia de la República para tiranizarnos.

Hemos dicho, y lo repetimos, la institución de la segunda reserva, no es más que el disfráz con que se oculta vergonzante la ambición de Bernardo Reyes.

El Gral. Reyes quiere subir á todo trance, quiere imponerse. Para ello, como su popularidad es nula, porque ha tenido el mal tino de grangearse más enemigos que amigos, trata ahora de formar un partido, haciéndose simpático.

Ideó la segunda reserva, porque sabe bien, (Reyes) que la juventud es entusiasta, y que, por lo mismo, su idea sería acogida con aplauso, como en efecto sucedió. Todos se sintieron satisfechos, por que nadie sospechaba que el egoismo fué lo único que movió á Reyes para la creación de la segunda reserva. Y comenzaba á organizarse el *reyismo*, cuando dimos la voz de alarma y el *reyismo* abortó. De ahí proviene todo el odio que nos tiene el desairado *reyismo*. No lo dejemos crecer.

El hediondo despacho nos ha hecho blanco de sus iras, llamándonos malos mexicanos y traidores, á nosotros, que si luchamos por algo es por el amor que tenemos á la Patria; á nosotros, que si sufrimos serenamente toda suerte de persecuciones es porque defendemos los dere-